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Tipo / Área  INFORME DE REALIZACIÓN DE LA AUDIENCIA. 
EQUIPO DE RENDICIÓN DE CUENTAS GESTIÓN 2022 – GESTIÓN 2021  

Lugar  SEDE ALFONSO LÓPEZ  
ACTA Nº  002  

FECHA  
DD  MM  AA  

Hora de Inicio  8:30 a.m.  Hora Final.  9:30 a.m.  4  03  2022  
ASISTENTES  

NOMBRE  CARGO  FIRMA  

CAMILO ANTONIO BUITRGAO BOHÓQUEZ  RECTOR  
  

ALBA MARINA CAÑAS CONTRERAS  COORDINADOR ACADÉMICO  
  

JESUS BASTO  
COORDINADOR DE 

CONVIVENCIA  
 

  

JEAN CARLOS BLANCO  ORIENTADOR ESCOLAR  
  

FELIX MARÍA VILLAMIZAR  
COORDINADOR JORNADA 

DE LA TARDE   

JOSÉ TOBÍAS ARIAS RODRÍGUEZ  
TESORERO PAGADOR 

FONDOS EDUCATIVOS    

SONIA DE JESÚS RUIZ CONTRERAS   DOCENTE DE APOYO  
  

CARMEN EDILIA PEÑALOZA CÁRDENAS  AUXILIAR ADMINISTRATVO  
Tuvo que retirase antes de 

terminar la reunión.  

OBJETIVO DE LA REUNIÓN  

Analizar los resultados de la Audiencia Pública de rendición de Cuentas acabada de realizar a primera hora en 

la sede Alfonso López, el día viernes marzo 4 del 2022  

ORDEN DEL DÍA  
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1. SALUDO  

2. REVISIÓN DE LA AGENDA DESARROLLADA EN LA AUDIENCIA  

3. CUMPLIMIENTO DE OBJETIVOS DE LA AUDIENCIA  

4. ASISTENCIA  

5. PREGUNTAS DE LA COMUNIDAD  

6. RESPUESTAS A LAS INQUIETUDES Y COMPROMISOS  

  

  

  

DESARROLLO  
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1. El Señor rector saluda a los integrantes del equipo responsable de la rendición de 
cuentas y agradece a cada uno su participación eficiente y clara en el desarrollo de la 
misma.  

2. En cuanto al desarrollo de la agenda. Una vez ubicados los asistentes, siendo las 7:00 
de la mañana, en la sede Alfonso López, el señor coordinador Félix María Villamizar 
saluda a los asistentes y da la palabra a la docente AURA MERCEDES VARGAS QUIEN 
inicia la jornada dirigiendo una Oración de gratitud al Señor e invocación a Dios para 
que el evento saliera de la mejor manera.  

- El señor coordinador Félix explica a los asistentes la mecánica de Audiencia, 
haciendo la invitación para que escriban sus preguntas, inquietudes o propuestas 
en los formatos disponibles para ser entregados a las personas encargadas de 
recibirlos. Se aclara que estas intervenciones serán una vez terminadas las 
exposiciones.  

  

- Enseguida se procedió a las interpretaciones de los himnos de Colombia y del 
Colegio, con respeto y fervor.  

  

- La Señora coordinadora Alba Marina Contreras, continuando con la agenda, explica 
a la Comunidad Asistente los propósitos fundamentales de la Rendición de cuentas 
y el soporte legal que obliga a los funcionarios públicos para la realización de estas 
Audiencias.  

  

- Enseguida el Señor rector, CAMILO ANTONIO BUITRAGO BOHÓRQUEZ, apoyado 
en una presentación en formato Power Point hace una exposición completa sobre 
la gestión contable, financiera y administrativa en relación con el funcionamiento 
del de la Institución en el año 2021. El Señor rector invita a los asistentes a ir 
tomando nota de las inquietudes o dudas, incluso propuestas para responderlas 
en el momento adecuado. Además de los informes de Gestión, el rector presenta 
a la comunidad las situaciones que afectan el desarrollo Institucional y sobre los 
cuáles no se alcanzaron logros; así mismo, plantea los retos pendientes y nuevos 
retos para la gestión Escolar 2022.  

  

- El señor rector reconoce el apoyo de la Gobernación del departamento y de la 
Secretaría de Educación Departamental quienes aportaron materiales y elementos 
de bioseguridad para hacer posible el retorno a clases en la modalidad de 
alternancia, incluyendo la instalación de 4 lavamanos portátiles, dos lavamanos 
fijos y la transferencia de $5’000.000 para mejorar las condiciones de seguridad 
en la sede Alfonso López, recursos que se invirtieron a principios del presenta año 
2022.  
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- La Señora Coordinadora ALBA MARINA CONTRERAS CAÑAS, presenta a la comunidad 
la información correspondiente a la gestión pedagógica y académica, determinando 
con datos estadísticos y explicaciones formales cuáles fueron los resultados del 2021 
en cuanto al desarrollo del Plan de mejoramiento institucional, el desempeño escolar 
tanto interno como externo. Explicó el procedimiento llevado y los resultados de la 
Resignificación del PEI, así como los avances en el cumplimiento de compromisos 
antes las entidades como la secretaría de Educación.  

  

- El señor orientador JEAN CARLOS BLANCO, en conjunto con el señor coordinador 
JESÚS ANTONIO BASTO, quienes lideran en el colegio los procesos de Convivencia 
escolar y Gestión con la Comunidad, presentaron un balance general y estadístico de 
lo que fueron las relaciones con la Comunidad, la participación de los padres en el 
desarrollo Institucional y su compromisos frente a situaciones generales y particulares 
de convivencia, Particularmente en el tiempo de retorno a la presencialidad mediante 
el modelo de alternancia. El señor Orientador explica con datos estadísticos cómo se 
han venido disminuyendo en el colegio los fenómenos que afectan la convivencia 
escolar, los tipos de situaciones presentadas y las estrategias del colegio para su 
manejo.  

  

3. CUMPLIMIENTO DE OBJETIVOS  
  

- A pesar de las dificultades por la lluvia y el inicio tarde de la audiencia, ésta pudo 

desarrollarse en su agenda completa, dando por cumplido el objetivo de la misma.  

4. ASISTENCIA  
  

- Es de anotar que la asistencia de padres y estudiantes estuvo limitada por el fuerte 
aguacero caído a primeras horas de la jornada; sin embargo ésta se desarrolló 
gracias a la asistencia de la totalidad de los directivos, docentes y administrativos y 
algunos padres de familia y estudiantes, en una cantidad de 75 personas  
  

5. PREGUNTAS DE LA COMUNIDAD  

Al finalizar las exposiciones se pide a la comunidad que hagan llegar sus solicitudes de 

intervención, La señora CARMEN EDILIA PEÑALOZA CÁRDENAS (secretaria) los docentes 

y estudiantes encargados de recoger los formatos manifiestan que ningún asistente 

solicitó participar. El rector insiste en que si algún asistente desea  
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participar aunque no haya diligenciado formato lo puede hacer. Al finalizar no hay 
intervenciones. El Señor rector insiste en la importancia de las preguntas. El señor 
Valdemar Cárdenas Sánchez, representante de los padres de Familia, expresa las 
siguientes inquietudes:  

1. Que ha pasado con la obra del Megacolegio prometida por La Administración 

Departamental y Municipal  

2. Qué ha pasado con el lote prometido por la administración municipal para la obra 

del Megacolegio.  

3. Qué ha pasado con el proceso de recuperación del Lote de la sede Alfonso López, 

invadido por dos familias.  

4. Qué proyectos se tienen de recuperación de la sede de primaria cerrada en el año 

2018 por la secretaría de Educación del Departamento.  

5. Que trabajo se tienen proyectados para la construcción del comedor escolar y el 
mejoramiento de la vía frente a la sede principal, la cual en épocas de lluvias se 
inunda y qué ha pasado con las escrituras de la sede principal.  
  

El Señor rector da unas respuestas poco concretas, aclarando que esas inquietudes 
se vienen tramitando a la administración municipal y nunca han sido atendidas, sin 
embargo se compromete a insistir para su respuesta oportuna.  Dado que no se 
presentan inquietudes relacionadas con el informe de la reunión se da por 
terminada la Audiencia y la Asamblea responde con un fuerte aplauso y se retira 
sin contratiempos.  

  
  
  
  

COMPROMISOS  DE LA REUNIÓN  

ACTIVIDAD  RESPONSABLE  

Mantener informada a la Comunidad sobre todos los procesos 
de gestión desarrollados durante el año, a través de diferentes 
medios, particularmente en las Asambleas ordinarias de padres 
de familia, como se viene haciendo.  
  

Presentar de manera respetuosa y oportuna las inquietudes que 

la comunidad tenga sobre el desarrollo institucional y, en 

particular, en el manejo de recursos y administración de los 

bienes.  

Rector y coordinadores  
  
  
  
  

Comunidad Educativa.  

  


